## Esperanza attend les fêtes de Tyrosse avec impatience

Publié le 15/07/2015 à 03h43, modifié le par Chantal Larrère



Aux fêtes de Tyrosse, Esperanza joue à domicile. © PHOTO CLIN D'ŒIL

La banda Esperanza est fin prête pour les fêtes à domicile. Vendredi, à 19 h 30, les musiciens seront au rendez-vous d'ouverture avec leurs Copains d'Accord.

## En avant la musique

Esperanza est riche de nouveaux membres et de nouveaux morceaux bien rodés par un début de saison à fond la caisse, de Saint-Jean-de-Marsacq et Saint-Martin-de-Hinx à Vic-Fezensac, avec escales tonitruantes à la Fougère. Partout, Esperanza s'amuse. Un esprit et un plaisir que les musiciens diffuseront généreusement dans les rues, vendredi, toute la nuit et samedi tout le jour.

Dimanche matin, ils réapparaîtront tout frais de blanc et rouge vêtus, aux côtés de leurs Copains d'Accord pour animer la messe. Ensuite, ce sera le défilé puis la corrida avec un retour aux arènes lundi afin d'assurer la musique officielle de la corrida portugaise. Autant dire que la banda Esperanza sera immanquable durant les fêtes.

## Chantal Larrère